

# Medieninformation

Polizeidirektion Leipzig

**Ihr Ansprechpartner**  
Olaf Hoppe

**Durchwahl**  
Telefon +49 341 966 44400  
Telefax +49 341 966 43185

medien.pd-l@  
polizei.sachsen.de\*

09.11.2025

## **Frau von Pkw erfasst | Einbruch und mehrere Graffiti in Leipziger Zoo | Holzschuppenbrand greift über**

### **Medieninformation der Polizeidirektion Leipzig Nr. 402|25**

Verantwortlich: Susanne Lübcke

#### **Frau von Pkw erfasst**

Ort: Großbardau, Lauterbacher Straße

Zeit: 09.11.2025, 02:50 Uhr

In der vergangenen Nacht kam es zum Zusammenstoß zwischen einem Pkw und einer 32-Jährigen, bei dem die Frau schwer verletzt wurde.

Der Sachverhalt ereignete sich kurz vor 3:00 Uhr auf der Ortsverbindungsstraße zwischen Großbardau und Bernbruch. Bei dem vor Ort angetroffenen Pkw-Fahrer (30, tunesisch) ergab ein durchgeföhrter Atemalkoholtest einen Wert von über 2 Promille. Die 32-Jährige musste aufgrund der Schwere ihrer Verletzungen in einem Krankenhaus aufgenommen werden. Wie es zu dem Zusammenstoß kam, ist Teil der laufenden Ermittlungen. Die Maßnahmen vor Ort und mit dem 30-Jährigen dauern an.

#### **Einbruch und mehrere Graffiti in Leipziger Zoo**

Ort: Leipzig (Zentrum-Nordwest), Pfaffendorfer Straße

Zeit: 07.11.2025, 17:30 Uhr bis 08.11.2025, 06:20 Uhr

Unbekannte brachten mehr als ein Dutzend Graffiti in Leipziger Zoo und entwendeten Getränke an.

Zunächst hatten sich die unbekannten Tatverdächtigen auf noch ungeklärte Art und Weise Zutritt verschafft und anschließend unterschiedliche Teile

**Hausanschrift:**  
Polizeidirektion Leipzig  
Dimitroffstraße 1  
04107 Leipzig

[https://www.polizei.sachsen.de/  
de/pdl.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdl.htm)

\* Kein Zugang für verschlüsselte  
elektronische Dokumente. Zugang  
für qualifiziert elektronisch signierte  
Dokumente nur unter den auf  
[www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html)  
vermerkten Voraussetzungen.

der Freizeiteinrichtung besprüht. Die Graffiti hatten Ausmaße von 0,80 x 0,40 Metern bis 2,00 x 5,00 Metern. Außerdem wurden Kühlschränke aufgebrochen und mehrere Getränke gestohlen. Der entstandene Schaden ist noch nicht bezifferbar. Die Polizei sicherte Spuren und hat die Ermittlungen wegen eines besonders schweren Falls des Diebstahls aufgenommen.

### **Holzschuppenbrand greift über**

Ort: Machern, Rudolf-Breitscheid-Straße

Zeit: 08.11.2025, 14:20 Uhr

Am frühen Samstagnachmittag kam es in Machern zum Brand eines Holzschuppens, wodurch schlussendlich auch ein Carport und Teile eines Wohnhauses beschädigt wurden.

Das Feuer war aus bisher unbekannter Ursache in dem Schuppen ausgebrochen und griff anschließend auf einen Carport und den Vorbau eines Wohnhauses und dessen Fassade über. Die Feuerwehren aus Machern, Brandis und Gerichshain löschten den Brand. Verletzt wurde niemand. Zwei Fahrzeuge, die sich zunächst unter dem Carport befunden hatten, konnte ein Besucher (49) der Anwohnerin noch herausfahren, sodass sie nicht beschädigt wurden. Der entstandene Schaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf 20.000 Euro. Die Polizei hat die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen.

### **Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen**

Ort: Leipzig, Wiederitzsch, Messe-Allee/Maximilianallee

Zeit: 08.11.2025, 22:00 Uhr

Am Samstagabend kam es an der Kreuzung Maximilianallee/Messe-Allee zu einem Verkehrsunfall, bei sich beiden Fahrzeugführende verletzten.

Die 25-jährige Fahrerin (deutsch) einer Mercedes A-Klasse fuhr auf der Maximilianallee in Richtung Bundesautobahn 14. In Höhe der neuen Messe verließ sie die Bundesstraße und wollte nach links in Richtung Wiederitzsch abbiegen. Aus bisher ungeklärter Ursache kam es dabei zum Zusammenstoß mit einem vorfahrtsberechtigten Toyota Carina (Fahrer: 87). Der 87-Jährige fuhr auf der Messe-Allee in Richtung Neue Messe. Die 25-Jährige musste aufgrund ihrer Verletzungen in einem Krankenhaus aufgenommen werden. Der 87-Jährige konnte vor Ort medizinisch betreut werden. Der entstandene Schaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf circa 15.000 Euro. Der Verkehrsunfalldienst hat die Ermittlungen wegen fahrlässiger Körperverletzung aufgenommen.

### **Mopedfahrer schwerverletzt**

Ort: Grimma (Großbardau), Großbardauer Hauptstraße / Parthenstraße

Zeit: 07.11.2025, 07:40 Uhr

Am Freitagmorgen kam es im Grimmaer Ortsteil Großbardau zu einem Unfall, bei dem ein 16-jähriger Mopedfahrer schwer verletzt wurde.

Die 43-jährige Fahrerin (griechisch) eines Hyundai fuhr auf der Parthenstraße und wollte die Großbardauer Hauptstraße überqueren, um in die Großbothener Straße einzufahren. Dabei übersah sie nach bisherigen Erkenntnissen den von rechts kommenden und auf der Vorfahrtsstraße fahrenden Mopedfahrer eines Simson. Es kam zum Zusammenstoß, wodurch der 16-Jährige stürzte. Aufgrund seiner Verletzungen musste der Jugendliche stationär in einem Krankenhaus aufgenommen werden. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf circa 6.000 Euro. Der Verkehrsunfalldienst hat die Ermittlungen wegen des Verdachts der fahrlässigen Körperverletzung aufgenommen.

### **Graffito am Wahlkreisbüro Bündnis90/Die Grünen**

Ort: Leipzig (Plagwitz), Zschochersche Straße

Zeit: 08.11.2025, 20:00 Uhr

Unbekannte besprühten die Schaufensterscheiben des Wahlkreisbüros der Partei Bündnis90/Die Grünen in der Zschocherschen Straße.

Im Rahmen ihrer Streifentätigkeit stellten Beamte des Polizeireviers Leipzig-Südwest das Graffito in der einer Größe von 1,50 x 0,50 Metern fest. Der Schriftzug wurde in einem rötlichen Ton angebracht. Der entstandene Schaden kann derzeit noch nicht beziffert werden. Die Beamten haben die Ermittlungen wegen Sachbeschädigung aufgenommen.

### **Balkonbrand**

Ort: Delitzsch, Mauergasse

Zeit: 07.11.2025, 19:55 Uhr

Am Freitagabend kam es in Delitzsch auf dem Balkon eines Mehrfamilienhauses zu einem Brand, bei dem ein Schaden in Höhe von circa 5.000 Euro entstand.

Das Feuer war aus bisher unbekannter Ursache kurz vor 20:00 Uhr im Erdgeschoss ausgebrochen. Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Delitzsch löschten vor Ort. Personen wurden nicht verletzt und eine Evakuierung war nicht notwendig. Nach bisherigen Erkenntnissen wird nicht von einer vorsätzlichen Verursachung ausgegangen, weswegen die Polizei die Ermittlungen wegen des Verdachts der fahrlässigen Brandstiftung aufgenommen hat.